
RM Kasig begründet seinen Antrag. 

 

RM Ottens hält einen Masterplan für entbehrlich, da bereits zum jetzigen Zeitpunkt klar sei, dass es 

nach der Dorfversammlung in Sillenstede nach und nach in allen Stadtteilen Versammlungen geben 

wird. 

 

Der Antrag auf Erstellung eines Masterplanes für den Stadtteil Roffhausen wird mit 3 Ja- und 6 

Gegenstimmen abgelehnt. 

 

Im Anschluss gibt RM Kasig die Anregung, dass der Ausschuss Planen, Bauen und Umwelt gemeinsam 

mit dem Ausschuss für Ordnung, Verkehr und Gefahrenabwehr eine Begehung in Roffhausen 

durchführen könnte.   

 


